

## § 協会の動き（平成24年7・8月分）

### ☆ 平成24年度 安全大会 を開催

スローガン『ルールを守る安全職場 みんなで目指すゼロ災害』

毎年、協会の安全の意識と知識を高めるために行っております安全大会を7月4日に埼玉建産連研修センターにおいて開催いたしました。

安全訓示では、埼玉労働局の健康安全課長より県下労働災害発生状況等について建設業を中心に説明があり、引き続き、『労働災害はこうして起こる～足場の安全対策～』（講師：富士火災海上保険株式会社 リスクマネジメントサービス担当 シニアリスクアナリスト 加藤仁氏）をテーマに安全講和を行いました。

最後に古小高事故防止対策委員長のリードで本年のスローガンを唱和して、安全の重要性を再確認いたしました。



### ☆ 平成24年度第1回技術講習会 『内線規程の変更点について』

今年度第1回目の技術講習会は、7月24日に埼玉建産連研修センター大ホールにて開催いたしました。

今年の3月に改定版が発売になったばかりの「内線規程」を基に、電気設備の技術基準の解釈改正点や電気用品安全法及び日本工業規格（JIS）の改正に伴う見直し等に的を絞って説明していただきました。

内線規程とは、電気需要場所における電気設備の保安を確保することを目的として作成されたもので、設計、施工についての技術的な事項を全て包含し、わかりやすく記述した民間規格です。

このため、通常会員だけでなく、県関係・市町村の電気技術系職員や関係団体等多くの方々に周知し、ご参加いただきました。限られた時間内での説明でしたが、皆様からはこのような説明会の開催は少ないので、とても勉強になると好評でした。

当協会では、このような形で、今後とも皆様のお役に立つような講習会を積極的に企画していきたいと思っております。



## ☆ 平成24年度 積算セミナーの開催

### 『積算セミナー～埼玉県建築工事（電気設備）共通費積算基準等～』

企業対策委員会では、今、最も必要とされるテーマを吟味しておりますが、今回はより実践に活用できる「積算」をテーマに埼玉県電気工事工業組合と共催で開催いたしました。

当日は、皆さまから事前に寄せられた質問事項も含め、きめ細かい講義資料と講師の資料内容に参加者は真剣に聞き入り、有意義な講習ができました。



## ☆ 国土交通大臣表彰について

島村副会長は、建設業の発展に尽力してきたとして「2012年度建設事業関係功労国土交通大臣表彰」を受け、平成24年7月10日に表彰されました。

